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BARRU- Konferensi cabang (Konfercab) Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) ke IV



cabang Barru dengan tema "Rekontruksi Kepemimpinan HMI Untuk Ummat &
Bangsa" berjalan sukses, di objek wisata Bujung Mattimboe, desa Nepo,
kecamatan Mallusetasi, pada Rabu (8/5/2024).

Agenda utama Konfercab tersebut adalah pemilihan ketua HMI cabang Barru
yang dihadiri oleh semua komisariat. Dalam konferensi ini, visi misi dari setiap
kandidat jika disimpulkan adalah untuk menjaga eksistensi HMI cabang Barru
yang lebih baik dan tetap merawat perkaderan.

Menurut steering comite Rahmat bahwa hasil dari Konfercab ini menetapkan
saudara Hendra sebagai ketua umum terpilih formatur dan mid formatur Muh.
Fadlil bin aman.



"Alhamdulillah, konfercab pemilihan ketua umum HMI cabang Barru berjalan
sukses dengan suasana penuh keakraban serta kondusif hingga berakhirnya
Konferensi", kata Rahmat.



Sementara itu, mid formatur terpilih Fadlil mengatakan bahwa Ketika di flashback
ke belakang, bisa disaksikan bahwa setelah pertarungan antara kandidat calon
ketua dikonfercab sebelum-sebelumnya, akan ada kubu yang tidak menerima
hasil pleno, dan akhirnya berpengaruh kepada kepengurusan berikutnya.

Fadlil yang juga salah seorang kandidat ketua umum tidak menginginkan hal
tersebut menjadi kultur pasca Konfercab di HMI, khususnya HMI cabang Barru.
Kultur yang diinginkan bersama adalah bagaimana bisa berjalan bersama
sekalipun berbeda background (Komisariat).

"Setelah memikirkan berbagai pertimbangan, saya memutuskan untuk
memberikan dukungan saya kepada saudara Hendra dengan menghindari hal-
hal yang tidak kita inginkan dan akan tetap mengakomodir teman-teman setelah
Konfercab ini selesai", ungkap Fadlil saat menyampaikan hasil diskusi.

Senada dengan hal tersebut formatur terpilih Hendra menyatakan siap untuk
selalu berkolaborasi dan tidak akan membeda-bedakan antara sesama
komisariat.

"InshaAllah kami siap berkolaborasi dan tidak membeda-bedakan antar sesama
komisariat", pungkas Hendra.


